

フェンシングで地方創生 2019

静岡県フェンシング協会

フェンシングの熱さを生で感じよう!

FENCING FESTIVAL in Numazu 2019

フェンシングフェスティバル

Let's Try Fencing!

3月3日 in沼津 2019 | 無料

プラサヴェルデ ホールA / 10:00~15:30
JR沼津駅北口 徒歩3分

日本代表選手が参加します!

●オープニングセレモニー 10:30~

●体験教室

●大迫力のスーパーマッチ! ●デモンストレーション 11:30~ サープル15本勝負

●お問い合わせ フェンシングフェスティバル事務局 TEL.090-4717-4232

2019年3月3日(日) プラサヴェルデにおいてフェンシングフェスティバル in 沼津 2019 を開催しました。

今回は日本代表選手 3 名をお招きしトークショーやデモンストレーションを行ったほか、スマートフェンシング大会を行うなど、観る楽しむイベントとして約 350 名の親子がフェンシングを楽しみました。



大勢の子供達がスマートフェンシングを楽しみました。



2019年2月1日沼津市は日本フェンシング協会と地方拠点都市を目指す全国初の包括協定を結びました。

静岡県フェンシング協会では、沼津市との協力体制のもと

「沼津といえばフェンシング」「フェンシングといえば沼津」というフェンシングの聖地を目指し、オリンピック事前合宿誘致や大会誘致を進め、地方創生を実現します。

第4回フェンシングフェスティバル 2020 はオリンピックパラリンピックを盛り上げる 200 日前イベントとして開催予定です。